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　津波を忘れても 14 人を忘れないで。
　避難先となった閖

ゆりあげ
上中学校前の祭壇には、

生き残った生徒達の寄書きが飾られてあっ
た。今も放置された住宅。窓ガラスは割れた
まま、側道沿いのガードレールは、折れ曲が
り、津波の強烈さを無言のうちに私に訴えた。

　震災から３年目の仙台を訪れた。
　正直、私が被災地に足を踏み入れたのは初
めてのことである。名取駅で下車してタク
シーに乗った。被災地を訪ねたいとお願いす
ると、運転手さんは、閖上に行ってみましょ
うと快諾してくれた。海岸を目指す道で運
転手さんは「6000 人が住んでいた地区すべ
てが、津波にのまれたんですよ。」と言った。
海岸から 1 ～ 2K のところに走る小高いバイ
パスで、津波は止まったという。そこから、
海側の建物は、ほぼ津波に流されたのである。
　今日、「東北や東京は、忙しそうで良いよ
ねえ。九州はまだまだ。」私達の業界でも、
こんな話を時々聞くことがある。正直、違和
感を感じる。３年前のあの日、九州にいた私
達はテレビを見ていただけである。何も被害
を受けた訳ではない。福島の人達のように放
射能の恐怖に、未だに晒されている訳でもな
い。なのに、目先の仕事に目を奪われ、東北
を羨むのは…全くおかしい。
　高台の小さな神社にお詣りし、周囲のパノ

ラマ写真を撮った。住宅が建っていた区画基
礎だけが残り、建物は何もない。海岸に行く
と山岳地帯から、大きな岩を一杯に積んだト
ラックが何台も連なって石を下ろしていた。
運転手さんに聞くと、海岸に沿って土地のか
さ上げをしているという。一体、どれだけの
岩が必要だろう。万里の長城を築く様なもの
だ。とてつもなく、気の長い東北復興の現実
を見た気がした。５台のクレーン車が海岸線
に並び、岩を一つ一つ積み上げていく様子に
言葉を失った。恐らくは数千坪もある様な鍍
金工場跡にも人の気配はなかった。

　時折吹く強風の中で、神社下の仮設ハウス
で御守りを買った。聞けば、近所に住んでい
た主婦の方が２人、交代で、お参りに来る人
に御守や御札を売って、復興資金にしている
という。「一体いつになったら、この地区が
戻れるのか？私達にはわかりません。だけど
何か始めないとね。」と、その女性は力なく
語った。仙台空港から福岡に飛び立つ時、私
は飛行機の窓から再び、閖上地区に目線を
送った。タクシーの運転手さんが言われてい
た通り、バイパスを境に陸側には、家が所狭
しと立ち並んではいたが、海側の建物は、ほ
ぼ皆無だった。原発再稼働が言われているが、
東北復興の道は決して見えてはいない。

〈大和 啓介　三和金属㈱〉

特 

集
震災から　　
３年目の報告  消えない閖

ゆ り あ げ

上の記憶

空き家になった家とガードレール

基礎だけが残る住宅地

護岸工事



3

　九州シートメタル工業会の会員各社を順番
に訪問し紹介させていただくシリーズ第 38
回目は、福岡県糟屋郡篠栗町の西村ステンレ
ス工業株式会社様を訪問し、西村社長と栁原
経理課長のお二人にお話を伺いました。

　西村社長は５
代目にあたられ
ますが、ご創業
は昭和 10 年で、
お爺さんが九州
大学病院近くの
千代で医療器具

関係を主に数名で始められたそうです。当時
はリヤカーを引いて仕事をされていたとか。
今でも 70 年前の木の看板が応接室に掛けて
あります。その後千代から篠栗町の田中へと
移られ、同じ篠栗町の和田に団地が出来たの
を機に現在の所へ来られ、今では 41 名の方
がおられますが、忙しい時にはＯＢの方もア
ルバイトに来ていただいているそうです。今
年２月に株式会社へ組織変更し、商号も西村
企業組合から西村ステンレス工業株式会社へ
改められました。

　現在もメーカーからステンレスの手術台や
パスボックス等医療器具を中心に作図から製
作まで受注されていますが、昨年９月には福
岡では初めて、九州でも数台しかない「ＡＳ

ＴＲＯⅡ」を
いち早く導入
され、機械化
により夜間も
フル稼働させ
て人件費の削
減をされてい
ます。

　西村社長のご趣味はプロレス等のスポーツ
観戦と気分転換の魚釣りで、動と静のコンス
トラクションだそうです。来月篠栗町であ
るいじめ撲滅のチャリティープロレスでは、
チャンピオンベルトを製作されたそうです。
また城めぐりや手品もご趣味だそうで、特に
手品の方は社内の忘年会や慰労会等でもオ
ファーがある程ご好評だとか。

　社員の雇用と
働きやすい会社
をいつも考えて
あり、社員だけ
でなくそのご家
族に向けても社
内報「Ｓｔｅｐ
　Ｕｐ」を月末
の給料明細と一
緒に配られてい
ます。来年はご創業 80 年を迎えられますが、
今後も社員を第一にして行きたいとのことで
した。   　　　　　　〈白水 靖久　㈱新栄製作所〉

会社概要
商　号 ：西村ステンレス工業 株式会社
代表者：西村 俊治
住　所 ：〒 811-2414
　　　　福岡県糟屋郡篠栗町大字和田 1043-1
ＴＥＬ０９２－９４７－０５４３
ＦＡＸ０９２－９４７－３７４２
ＵＲＬ：http://www.nishimura-jec.com/
事業内容：ステンレス製品の製造ならびに
　　　　　開発・販売
　　　　　医療機器・福祉機器・厨房機器・
　　　　　建築用装飾金物　他

企業探訪
西村ステンレス工業株式会社
第 38 回

創業当時の会社名板

工場内

昨年９月に導入した高速・高精度
ベンディングロボットシステム

改善 10 則

会社玄関前にて、
西村社長と栁原経理課長
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第17回　定期総会開催
　４月 17 日、ホテルセントラーザ博多にて
43 社 61 名の会員出席により第 17 回定期総
会が盛大に行われました。
　まず、田名部会長の挨拶から始まり、平成
25 年度事業報告、収支決算報告があり、続
いて、平成 26 年度事業計画（案）、予算計
画（案）が報告され、会員の皆様の承認をい
ただきました。また今期より新規事業として、
展示会への共同出展を企画し、９月に上海の
“ＦＢＣ上海 2014” に出展を予定していると
の報告もありました。
　続いて、平成 25 年度板金技能検定合格者
の発表と、第 26 回優秀板金製品技能フェアー
の表彰が行われ、㈱田名部製作所、㈱ナダヨ
シが表彰されました。

　第２部では、国立大学法人電気通信大学　
特任教授　千野俊猛氏による演題『激動する
世界！日本経済　今年はこうなる！』と称し
て記念講演会が行われました。アメリカとの
関係を視野に入れ、今後の日本経済の近未来
を予測していただきました。また未来に向け
100 年企業に注目し、今後のリスク管理とブ
ランドの確立についてお話いただき、時の立
つのも忘れ、あっという間に閉幕となりまし
た。
　第３部の懇親会では、初めて入会された沖
縄県の会員の紹介や、講演会での話題、会員
同士の活発な意見交換で盛り上がり、閉宴と
なりました。

〈安部 克哉　工業会事務局〉

工業会からのお知らせ

挨拶する田名部会長 公演する千野先生

盛り上がる懇親会
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工業会からのお知らせ

第26回　アマダ優秀板金製品技能フェア表彰式
　３月８日（土）アマダフォーラム 246（神
奈川県伊勢原市）にて、第 26 回アマダ優秀
板金製品技能フェア表彰式が行われました。
今回も 225 点（その内、海外より 15 ヶ国 82
点）と多数の出品がありました。九州の受賞
作品は以下の通りです。
　　経済産業大臣賞　㈱田名部製作所
　　高度溶接品の部　銀賞　㈱ナダヨシ
　　審査員会特別賞　㈱太郎兼光工業所
　　技能賞　ナサ工業㈱（３部門同時受賞）
　　技能賞　シンエイメタルテック㈱
　毎年レベルが上がっていく中で、九州の受

賞作品が多いことは大変喜ばしいことです。
当日は表彰式参加メンバーで、フォーラムで
の表彰式、ソリューションセンター会場での
交流会、その後の食事会、２次会と技術的な
話から仕事の話まで深夜まで親睦を深めまし
た。審査員の先生方の九州の作品に対する評
価も高く、期待していますとのことでしたの
で、来年もたくさんの出品をお待ちしており
ます。
　技能フェアホームページ
　　http://www.amada.co.jp/fair/　 

〈植木 剛彦　㈱ナダヨシ〉

経済産業大臣賞
「フィルター」
㈱田名部製作所

技能賞　「三連水車」
ナサ工業㈱

技能賞　「グランドピアノ」
ナサ工業㈱

技能賞　「チューリップ」
ナサ工業㈱

審査委員会特別賞
造形品の部「竜」
㈱太郎兼光工業所

高度溶接品の部　銀賞
「御神輿台車装飾ホイール」

㈱ナダヨシ

技能賞　「刀剣」
シンエイメタルテック㈱

表彰状授与

交流会会場の様子
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板金技能検定合格おめでとうございます！
　平成 25 年度の板金技能検定が２月８日に行なわれ、下記 21 名の方が合格されま
した。検定前講習や、各受験者の努力の成果があって、難関を突破され、見事に技能
士の称号を手に入れられました。また今回は昨年に引き続き㈱鐘川製作所の宮原和正
様、㈱三松の宮田信一様が特級に合格されました。

工業会からのお知らせ

板金技能検定　合格者名簿
特級工場板金

級 氏 名 事 業 所
1 特　級 宮原　和正 ㈱鐘川製作所
2 特　級 宮田　信一 ㈱三松

工場板金　数値制御タレットパンチプレス
級 氏 名 事 業 所

1 １　級 鈴木　栄司 ㈱三松
2 １　級 宮川　英己 ㈱三松
3 ２　級 松本　　大 八祥産業㈱
4 ２　級 吉田　雄一 ㈱ナダヨシ
5 ２　級 金子　敬祐 ㈱タケシタ
6 ２　級 江崎　宏行 ㈱三松

工場板金　機械板金
級 氏 名 事 業 所

1 １　級 西田　優作 ㈱三松
2 １　級 稲多　　真 ㈱鐘川製作所
3 １　級 道井　真琴 ㈱三松
4 １　級 星野　秀之 ㈱三松
5 ２　級 上野　　涼 ㈱三松
6 ２　級 柳　　勇輝 ㈱三松
7 ２　級 白石　成美 ㈱三松
8 ２　級 井出　功栄 ㈱三松
9 ２　級 廣川　　敬 ㈱三松
10 ２　級 假屋　晋次 ㈱昭和
11 ２　級 友清　太喜 ㈱昭和
12 ２　級 末延　浩司 八祥産業㈱
13 ２　級 黒木　智春 ㈱昭和
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合格者のコメント

工業会からのお知らせ

特級　合格者
　工場板金技能士特
級を受験するにあた
り、テキストと過去問
を使って勉強していく
中で、知らなかったこ
とや、なんとなく理解し

ていたことについての理解が進みました。
　今回学んだこと（特に作業指導に関
すること）を今後の仕事に活かしていき
たいと思います。

㈱三松　宮田 信一

板金２級　合格者
　私は普段、溶接を行っ
ていますが、職場の多
能工を目指す為、試験
を受けました。伸び値
の計算、重要寸法の振
り分け方に苦労しました
が、プレス担当者に指

導していただき、また、一緒に試験を受け
るメンバーと話し合いながら仕事の合間を
見つけては分からない事を一つずつ実践を
通し学ぶことで合格できました。
　今回、工場板金２級を受験しましたが、
他にもいろいろなことに挑戦し、自分のでき
る幅を増やしていきたいと思います。

株式会社　昭和　黒木 智春

特級　合格者
　本当は、九州で特級
合格一番乗りを目指して
いたのですが、昨年受
験資格がないとの事で、
先を越されてしまいまし
た。『じゃぁ、社内で一
番になろう！』と気持ち
を切り替えて勉強に取り

組みましたが、解らない事だらけで苦労し
ました。中でも過去８年間、毎年出題され
ていた難解な計算問題があり、重点的にガッ
ツリ勉強したのに今年に限って試験に出な
かった時は、問題用紙を投げ捨てようかと
思いましたが、何とか思いとどまり、無事に
合格出来ました。
　最後に、通信教育を受講させてくれた会
社と、しっかりと集中して勉強できる環境を
作ってくれた家族に感謝したいと思います。

㈱鐘川製作所　宮原 和正

NCT２級　合格者
　今回、技能検定を
受けさせていただきま
した。講習を受けてわ
からない知識や、なに
げなく使っていた図面
の記号などを学べた

のはとても良かったと思います。今回学
んだことを仕事に生かしていこうと思いま
す。最後に、忙しいなかこのような機会
をくださった会社の皆様に感謝致します。
ありがとうございました。

八祥産業㈱　松本 大
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　先月下旬に金属工事業組合の青年部会で、

４泊５日のシンガポール研修に行って来まし

た。鉄ちゃんである自分は国内ならば出張と

いう名のもとにちょくちょく日本中あっち

こっち行っておりますが、海外となるとなか

なか機会がなく経験もほとんどありません

…。海外慣れしてある方には些細なことばか

りで笑われそうですが、今回はそんな自分が

お届け致します。

　今回の研修は全国から 30 名程の参加があ

り、羽田空港・中部空港・関西空港のいずれ

かに集合して現地で合流したのですが、自分

は一番近い関空ではなく、便利の良い羽田を

選択。当日の始発便で福岡から羽田へ飛ん

で、急いで国内線から国際線ターミナルへ移

動して羽田組へ無事に合流。研修ということ

でバシッとスーツを着て行ったのですが、み

んな意外にラフな格好…。私服を持って来て

ないんですけど…。空港全体にどこかものも

のしい雰囲気があったのですが、この日は

ちょうど来日していたオバマ大統領が日本か

ら韓国へ移動する日。思わず大統領専用機エ

アフォースワンを探してしまった。搭乗手続

きをし、荷物も預けて、出国手続きも完了し、

搭乗開始まで両替等しながらのんびりしてま

した。羽田空港の国際線は近年拡張を続けて

いますが、広くて大きいのなんの。今回話題

のあのボーイング 787 に初搭乗となったの

ですが、いきなり不具合ありで出発が 10 分

程遅延…、大丈夫かいな？機内食を楽しみつ

つ、順調に飛行。昔は前方の大型スクリーン

で映画等を見ていましたが、今は個別に座席

にモニターがついていて、好きな映画やゲー

ムが出来るようになっててあっという間の７

時間でした。

　ここでシンガポールの簡単な紹介を。正式

国名シンガポール共和国で、縦横 20 ㎞× 40

㎞程度の国土で、日本では淡路島や琵琶湖、

東京 23 区と同じぐらいの広さ。人口は 500

万人ちょっとで、７割以上が中華系、残りマ

レー系やインド系、その他で占める。国語は

マレー語で、公用語として英語を話し、中国

語やタミール語も話します。幼い頃から２ヶ

国語は話せるそうです。宗教は仏教・イスラ

ム教・キリスト教・ヒンズー教等。大統領を

元首とする共和制で、全体で 80 名弱の内与

党が 70 名ぐらい占め、野党はほんのわずか

数名。通貨はシンガポールドルで、１ドル

80 ～ 90 円ぐらい。電圧は 230V ですが、ア

ダプターを使えば日本のものがほとんど使え

ます。熱帯モンスーン気候に属し、年間を通

じてほとんど変化なし。日本との時差は△１

時間。治安は基本的に良く、一応は水やなま

慣れない海外研修 シンガポール編

Vol.10

シンガポールのシンボル “マーライオン”
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ものも大丈夫とのこと。タバコは喫煙場所の

み。つばをはいたりしても罰金。消費税は７％

で、チップは不要。

　シンガポールには５つの空港があります

が、到着したチャンギ国際空港はさすが世界

有数の空港、いろいろな国のすごい数の飛行

機がずらり！確か日本のゼネコンも施工して

いたはず。いずれは軍隊もここに来るとか？

飛行機からおりる際にあわてて持っていたガ

ムを機内で処分、国内へ持ち込み禁止だとい

うことをすっかり忘れていました…。携帯電

話の電源をオン、現地時間と日本時間の表示

が出て、注意事項のメールをいくつか受信。

勝手に現地仕様になって普通に電話もメール

も使えるんですね。出国前に携帯ショップで

海外で使えるようにして下さいと行ったら、

あっさりそのまま使えますとのこと、ただし

パケット料金だけは注意して下さいといわ

れ、何も知らず恥ずかしい思いを…。入国手

続きして、荷物を受け取って、無事関空組と

中部組と合流。やはりみんなラフな格好。現

地はとにかく暑くて、蒸し蒸し。室内は寒い

ぐらいの冷房が効いているので寒暖の差が大

きく、この時だけスーツの上着が大活躍（笑）

空港からバスに乗り、埋立地にある山あり谷

ありのゴルフ場や、ものすごい数の船が停泊

しているシンガポール港を車窓から見つつ、

現地ガイドさんの説明に耳を傾ける。シンガ

ポールの建物は空港の関係で高さ制限がある

ことや、屋上緑化や太陽光発電が不可欠なこ

と、渋滞はあまりなく、ハイウェーは有事に

は滑走路になること、埋め立てで国土を広げ

て来たが、これ以上の埋め立ては近隣国から

クレームが出るので出来ないこと、ゴルフ場

やお墓の場所があまりないとか、土地は全て

基本的に国のもので、長期に借りることにな

ることや、人財を求めていること等々。車は

日本車が多く、ディーゼル車だと韓国車で、

お金持ちのステイタスはドイツ車だとか。た

だし国内の台数制限があり、まず申請が必要

で、車の価格も日本と同じ車種で日本国内の

価格の２～３倍もするので、お金持ちしか所

有出来ないとか。ちなみに駐車場は道路のラ

インの白や黄色の色で駐車可能時間が分かる

らしく、事前に購入したクーポンで支払うそ

うで、石の線だとただだとか。ホテルに向か

う途中で中華の夕食。タイガービールなるも

マリーナベイサンズホテルをバックに

お約束のマーライオンの前にて
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のが出て来るが、これが意外に高い。ホテル

にチェックインして初日は終了。その後青年

部の人は街へ繰り出したみたいですが、自分

はホテル横のモールのスーパーに買い出しに

行き、親会のお偉い方々と羽田空港の免税店

で買ったお酒と共に部屋飲みに。

　二日目、暑くなる前にとまずは植物園へ。

日本語表記があるのが嬉しい。元々は英国式

庭園だったとか。園内はかなり広いので、さ

くっとシンガポールの国花や今上天皇ゆかり

のものを見学。セミが鳴いている、日本と違

う鳴き声。暑い。ハンカチもすぐにびしょび

しょに。次にお約束のマーライオンで記念撮

影。橋が架かった際に、サイズアップして、

口から出る水の故障もなくなったとか。かな

りの時間が取ってあって、歩いてエスプラ

ネード・シアターズの見学やお土産屋もの

ぞけたけど、いよいよ暑くて搾りたての生

ジュースで休憩。ハーバーフロントヴィヴォ

シティへ移動し、飲茶料理で昼食。昼間から

タイガービールが出て来る。頭上にはロープ

ウェイが、対岸にはユニバーサルスタジオが

見えている。13 時が南中だとかで、シンガ

ポールは北緯１度なので、影が真下に出来

る。そういえば朝は６時半頃でも真っ暗でし

た。午後からマリーナ・バラージへと移動。

ここは堰を作って淡水が貯めてある所。シン

ガポールでは水は貴重な資源。こうやって淡

水を貯めたり、海水を淡水にしたり、マレー

シアから輸入したりして水を確保してるそう

です。また度々洪水にも見舞われているみた

いで、環境問題を取り扱ったコーナーも。ち

なみにシンガポールは天然ガスの発電所でま

かなわれていて、以前は原発の話もあったみ

たですが、東日本大震災の後中止に。次にす

ぐ近くのガーデン・バイ・ザ・ベイへ。空が

暗くなり、雷が鳴り始めた中ビッグツリーや

スカイウォークをまわり、２つのドーム状の

植物園の方へ。ドーム中は冷房が効いており

快適そのもので、山や滝もあってスケールの

大きさにビックリ！ちょうどドーム内にいる

時にスコールが。スコールがちょうど落ち着

いて、マリーナ・ベイ・サンズへ移動。３つ

のビルの上に船みたいものが乗っかっている

建物で、最上階のプールは宿泊者しか行けな

いので、その近くまで昇ってみました。対岸

にマーライオンが見え、プールをチラ見。ち

なみに宿泊者のほとんどが、中国の富裕層だ

とか。下におりて隣のアート・サイエンス・

ミュージアムへ。花びらというか手を広げた

ような建物ですが、それよりもその奥に見え

たステンレスの歩道橋らしきものが非常に気

になりました。その後肉骨茶で夕食。本当は

朝食べるものみたいで、アルコール類が一切

ない。ホテルへ戻って二日目終了。その後モー

ルのスーパーへ買い物へ行き、またも部屋飲

み。　　　　　　　　　　次号につづく～
〈白水 靖久　㈱新栄製作所〉

ビッグツリーにて
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　ただ今、来年の大会にむけての調整をし
ているところです。ボディビルダーにとっ
てトレーニングともう一つの試練が減量で
す。今回は減量について少しだけふれてみ
ようかと思います。体脂肪の減量にはさま
ざまな方法がありますが、基本は「摂取カ
ロリーが消費カロリーよりも上回らないよ
うにする」ことです。そうすることで、不
足した摂取カロリーを補うために身体に蓄
えられている脂肪が燃焼することができる
のです。そのいくつかの減量のための食事
法や成功させるためのコツや注意点を紹介
します。

●お腹にラップを巻いたり、サウナに通っ
たり、スチーム風呂に入っても身体の中
に蓄積されている体脂肪を減らすことは
できないのです。どれだけ汗をかいても
体脂肪が減るわけではなく、減ったのは
体内の水分量であり汗と一緒に流れ出た
ミネラルや電解質です。よって直接的な
減量にはなりません。また、その後のビー
ルでもとに戻ってしまいます。

●ボディビルダーはよく「体脂肪を減量
するはずが筋量までもが減ってしまった
…」こういった経験者が多いのですが、
これはあまりにも急激な減量を行ったこ
とにあります。炭水化物を急に制限する
と、筋肉はブドウ糖以外からエネルギー
を作りださなくてはならず、身体に蓄え
られている脂肪をエネルギーとして使
い、体脂肪の減量が行われていきます。
しかし、この状態が続くと筋肉の異化分
解（カタボリズム）が起こるのです。ま
た、脳機能は低下し、代謝機能は 50％

まで落ち込みます。ですから、できるだ
け時間をかけて少しずつ体脂肪を落とし
ていくことが大事なのです。

●減量を開始したら、それまで食べてい
たジャンクフード（清涼飲料水や甘味料、
デザート類やファーストフードなど）を
制限することです。揚げ物もタブーとな
ります。また、乳製品のバターやマヨネー
ズも注意が必要です。

●食後の運動よりも食前の運動のほうが有
効です。そして何よりも大事なのが長期
にわたって続けられることを探すことで
す。例えば、エレベーターを使わずに階
段を使うことやバスを使わずに徒歩でい
くことなど、ちょっとしたことで今まで
の消費カロリーを確実に増やすことがで
きるのです。

●広告などでよく、短期間で体重を減ら
すことができるといったことがあります
が、それは一般の人であればよいのです
がボディビルダーは筋量までもが減って
しまうことがあります。

　以上、何点かの注意点やコツをあげまし
たが、ボディビルダーにとって一番辛いの
が減量期なのです。これが成功しなければ
いくら立派な筋肉をもっていても上位には
入賞できないの
です。脂肪はマ
イナス点になり
ますので、より
カット（筋肉の
キレのよさ）が
しっかりしてい
ることが高得点
となります。そ
のためにボディ
ビルダーは減量
に悩まされるの
です。

〈野口 誠二　㈱玄海技研工業〉

★マイブーム★

～ 「帰ってきたキン肉マン」 パート１ ～
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今回の表紙

ハート岩・日
ひゅうがみきょう

向神峡
　福岡県八女市矢部村日向神ダム湖畔
　火山岩を浸食して形成された約６キロの渓谷。正面
のハート岩の右横に見える穴は、天馬の蹄があたって
開いたと伝えられる蹴

け ほ ぎ い わ

洞岩など、迫力の巨岩・奇岩群
が連なりその美しさに惹かれ、日向の神々がやってき
たという伝説が残っているまた、日向神ダムを横切る
蹴
け ほ ぎ ば し

洞橋の上に「幸せの鐘」があり、鳴らせば恋愛成就
するとか！？山水画のような景色が楽しめるパワース
ポットです。

〈表紙担当：中村 充德　有限会社中村製作所〉

編 集 後 記
　いよいよ 6/13 から、サッカーＷ杯ブラジ
ル大会が始まります。約一ヶ月にわたり熱戦
が繰り広げられます。
　とはいっても、ブラジルは日本の真裏で時
差 12 時間、キックオフ時間を見るとほとん
どの試合が、日本時間で１時、４時、７時…
　１時は途中で寝てしまう、４時は熟睡中、
７時は試合途中で出勤、といったところで
しょうか。
　ちなみに、日本代表は 6/15（日）10 時か
らコートジボワール、6/20（金）７時からギ

リシャ、6/25（水）５時からコロンビアと対
戦します。
　コートジボワール戦は 10 時キックオフ、
日本から応援する私たちへの配慮なのかもし
れませんが、
現地時間で夜
中 の 12 時 ま
で試合する選
手たち…
　全力で応援
しましょう！

〈長澤 敏光　

ナサ工業㈱〉




